

Künstler zeigen ihre Werke

Beim Bildermarkt am Wochenende arbeiten und diskutieren Kreative gemeinsam

BAD KARLSHAFEN.

Seit mehr als zehn Jahren findet der Bildermarkt im Frühling vor und im Weinhaus Römer statt. Zahlreiche Künstler und Kreative zeigen ihre Werke, diskutieren und arbeiten gemeinsam. Unter den Künstlern genießen die Gäste die Montmartre-Gefühl in Hessens nördlichster und zugleich französischer Stadt. Ein Gläschen Frühlingsswein, eine Boulepartie und Live-Musik der Pete Alderton-Band (am Sonntag ab 14 Uhr) sollen den Winter endgültig vergessen lassen.

Unter den Künstlern finden sich Maler, Fotografen, Schriftsteller, Papierkünstler, Bildhauer, Autoren und zwei Schülergruppen.

Am Samstag besteht ab 14 Uhr die Möglichkeit, an einem geführten Stadtrundgang

mit der Hugenotten-Nachfahrin Dorothe Römer teilzunehmen. Der Bildermarkt beginnt jeweils um 10 Uhr und endet gegen 19 Uhr. Information und Künstler-Anmeldungen unter 05672/ 3 31.

Die teilnehmenden Künstler sind: Diethardt und Angelika Rindermann, (Trendelburg), Regina Grobecker (Veckerhagen), Margita Hegenberg (Greibenstein), Anni Spieker (Marsberg), Rolf Steiner

(Deisel), Dörte Roth (Kassel), Wolf-Peter Schäfer (Bad Karlshafen), Klaus Vondermühl (Hofgeismar) sowie die Marie-Durand-Schule und die Sieburgschule, Bad Karlshafen. (eg)



Atmosphäre wie auf Montmartre: Der Bildermarkt findet schon seit mehr als zehn Jahren statt.

Archivfoto: nh